



Regierungsratsbeschluss vom 30. August 2016

Schriftliche Anfrage Patricia von Falkenstein betreffend ÖV an der Grenzacherstrasse

P165334

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Kantone sind gemäss der Eidgenössischen Lärmschutzverordnung verpflichtet, bis März 2018 Strassenlärmsanierungen vorzunehmen, wo Grenzwerte überschritten werden. Deshalb hat der Regierungsrat in Absprache mit dem Verein Hauseigentümer und Anwohner im Wettsteinquartier (HEAW) eine Reihe von Massnahmen beschlossen, welche die Lärmbelastung an der Grenzacherstrasse vermindern. Damit werden die Anliegen der Schriftlichen Anfrage Patricia von Falkenstein betreffend ÖV an der Grenzacherstrasse erfüllt.

